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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

    IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 29 luglio 2020   

L’anno 2020, il giorno ventinove del mese di luglio in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso e-mail del 26 giugno 2020 ed o.d.g. integrativo, e-mail del 10/07/2020, nonché ai sensi delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.g. 

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello al termine del quale risultano assenti i 

consiglieri: Di Vincenti e Lupo. 

Il Presidente: verificata la   presenza del numero legale, alle ore 9:35, dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Buccola, Dentici e Sinopoli. 

Il Presidente preso atto che le mozioni da trattare sono a firma dei 2 consiglieri assenti passa alle 

comunicazioni e chiede la parola il cons. Buccola. 

Il Cons. Buccola: chiede se lo svuotamento dei cestini gettacarte viene eseguita dalla Rap su 

segnalazione dei cittadini oppure ogni 10 giorni perché questi sono sempre colmi di rifiuti e le 

persone si lamentano per non parlare poi dell’inciviltà di alcuni che vi lasciano anche i sacchetti 

pieni di rifiuti. Chiede, inoltre, se viene fatta una programmazione. 

Il Presidente specifica che esiste una programmazione, ma al momento ci sono ritardi su tutti i 

fronti e dà la parola al cons. Sinopoli che può essere più addentrato nel settore. 

Alle ore 09:55 entra in video conferenza il Cons. Lupo. 

Il Cons. Sinopoli: spiega che allo stato attuale ci sono problemi legati a mezzi guasti e personale in 

ferie. Il personale in servizio è impegnato ancora alla problematica “alluvione” pertanto sono stati 

tralasciati alcuni servizi tra cui lo spazzamento e lo svuotamento cestini. 

Comunica, inoltre, che nei giorni scorsi aveva segnalato delle buche createsi a seguito 

dell’alluvione e precisamente in via Titina De Filippi/C.so Calatafimi che creano diversi disagi. 

Oggi è stato informato da Amap che la risoluzione del problema è in programmazione. 

Il Cons. Buccola: lamenta che molte strade, dopo l’alluvione, sono piene di terriccio e chiede se la 

Rap può intervenire con le spazzatrici. 

Il Presidente: risponde che la Rap è intervenuta nelle grosse arterie ma anche a Baida, via 

Luparello, via Imera ecc. in linea generale l’Azienda è stata lasciata sola, perché era necessario un 

intervento più organizzato con tutte le partecipate, Coime, Protezione Civile, Esercito. 

Alle ore 10:02 escono i Consiglieri Buonpasso e Dentici 

Il Presidente: passa alla trattazione del punto 5 dell’O.d.g. e precisamente tratta la mozione lett. j) 

avente per oggetto “Bonifica canalone di scolo via Olio di Lino” prot 398/regint a firma del Cons. 

Lupo. 

Il Cons. Lupo: espone la mozione riferendo che i cittadini residenti sono furibondi, soprattutto 

quando piove perché l’acqua raggiunge i 50 cm di altezza essendo il canalone pieno di rifiuti. Già in 

passato aveva avanzato la proposta di collocare due griglie, denegata a seguito di sopralluogo da 

parte dei tecnici in quanto non si possono collegare alla fognatura. Mentre secondo i tecnici della 

Protezione Civile (Architetto Mereo) basterebbe una pulizia periodica. Oggi chiede l’approvazione 

della mozione affinché l’ufficio di competenza si adoperi per una pulizia straordinaria di tutto il 

canalone di scolo. 

Il Presidente: precisa che in merito all’argomento non è chiara di chi sia la competenza: Comune, 

Provincia o Aziende partecipate. Ognuno delega l’altro.  



 2 

Il Cons. Lupo: replica sostenendo che l’Assessore Prestigiacomo, informandosi con i tecnici del 

Polo Tecnico di Via Ausonia, sostiene che la competenza sia dell’ufficio Lavori Pubblici e che 

quest’ultimi dovrebbero stanziare dei fondi per l’Amap  

Il Cons. Buccola: ribadisce che il problema viene rimbalzato da un ufficio all’altro. Ricorda però 

che, nella scorsa consiliatura, la pulizia del canalone di scolo in via Altofonte sotto lo scorrimento 

Palermo/Sciacca è stata effettuata dalla Reset. La pulizia dovrebbe essere oggetto di 

programmazione trimestrale. È favorevole all’approvazione della mozione. 

Il Cons. Ruggiero: sottolinea che quanto detto dai colleghi è corretto, ma occorre maggiore 

attenzione da parte dell’Amministrazione. Chiede, pertanto, al Cons. Lupo di attivarsi per 

convocare un tavolo tecnico in merito alla problematica per fare il punto della situazione. 

Il Cons. Schiera è favorevole alla mozione. 

Il Con. Tuzzolino pur non conosce bene la problematica concorda per la convocazione di un tavolo 

tecnico ed è favorevole alla mozione. 

Il Cons. Sinopoli: la tematica è importante, è un problema ambientale che va affrontato subito e 

concorda per la convocazione del tavolo tecnico. È favorevole all’approvazione della mozione. 

Conclusa la discussione e prima di porre in votazione, per appello nominale, la mozione de quo il 

Presidente sostituisce, n.q. di scrutatore, il Cons. Dentici con il Cons. Ruggiero e procede alla 

votazione il cui esito è il seguente:  

         Presenti e Votanti 07 

Assenti   03 (Buonpasso Dentici e Di Vincenti) 

Favorevoli             07 

Astenuti              00 

Contrari              00 

 

La mozione lett. j) avente per oggetto: “Bonifica canalone di scolo via Olio di Lino” prot 398/regint 

a firma del Cons. Lupo viene approvata all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente comunica che domani aprirà il consiglio ma subito dopo andrà via per problemi 

istituzionali e che dal 3 al 7 agosto non sarà presente in Consiglio. 

Alle ore 10:29 il Presidente dichiara chiusa la seduta  

     

            Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                                Il Presidente   

    Maria Enza Bastone                                                  Silvio Moncada         
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